

Großer Zapfenstreich für Hubert Rheinen

Kalkar. Am 02. Oktober 2025 wird Hubert Rheinen als Major und musikalischer Leiter vom Bundesschützen-Tambourcorps Hönnepel mit einem Großen Zapfenstreich verabschiedet. Die Musiker danken ihm für 40 Jahre Stabführung und hoffen auf zahlreiche Zuschauer.

Hubertus Rheinen engagiert sich schon sein ganzes Leben lang für die Musik: traditionelle Marschmusik, Blasmusik, Tanzmusik – alle diese Genres sind ihm sehr vertraut. Mit seinem Talent und seinem vielseitigen Engagement hat er sich wie über die Ortsgrenzen einen Namen gemacht.

Seine Leidenschaft gilt aber seinem Heimatverein. Dabei hat er das Bundesschützen-Tambourcorps Hönnepel geprägt wie kein anderer. 40 Jahre war er als Tambourmajor nicht nur das Gesicht des Spielmannszugs, sondern hat in seinen insgesamt 53 Jahren als aktiver Musiker auch immer Verantwortung in der Vereinsführung übernommen und das Corps zu dem geformt, was es heute ist. Insbesondere die Nachwuchsförderung lag ihm stets besonders am Herzen.

Für dieses herausragende Engagement wird der Große Zapfenstreich als musikalische Auszeichnung zu seinen Ehren am 02. Oktober ab 19:00 Uhr am Ritter-Elbert-Zentrum veranstaltet. Neben den Musikern aus Hönnepel sind befreundete Musikvereine und Spielmannszüge aus Kalkar, Wissel, Kehrum und Birten an der Aufführung beteiligt.

Zu den zahlreichen Musikern hoffen die Veranstalter auf viele Besucher. Weitere Informationen zur Veranstaltung sind unter: www.btch1923.de zu finden.